

Erfolgreicher Saisonauftakt!

Am Samstag startete für uns die Interclub-Saison. Die ganze Woche war die Wetterprognose gut, trotzdem regnete es am Samstagmorgen und die Wetterprognose war zumindest auf gewissen Apps miserabel. Unsere Gegnerinnen waren bereits auf dem Weg von Liechtenstein, weshalb wir hofften, dass das Wetter hält. Pünktlich starteten wir mit den Einzel. Céline (R5) als Nr. 1 spielte gegen ein R6 vom TC Schaan. Die Gegnerin spielte scharf und stark, machte jedoch auch viele Fehler. Das Spiel war eigentlich ausgeglichen, jedoch machte Céline die entscheidenden Punkte. Nachdem ein Game im ersten Satz beinahe 15 Minute dauerte, konnte Céline den ersten Punkt für Einsiedeln gewinnen (6:2 6:3). Als Nr. 2 spielte Linda (R6). Zwar hatte ihre Gegnerin (R6) einen soliden Aufschlag, jedoch machte auch sie einige Fehler zu viel, weshalb Linda den zweiten Punkt für Einsiedeln holte (6:1 6:2). Gloria spielte als Nr. 3 ebenfalls gegen ein R6. Sie spielte nicht ihr bestes Tennis, jedoch machte auch ihre Gegnerin genug Fehler um den dritten Punkt für Einsiedeln ins Trockene zu bringen (6:3 6:4). Viviane spielte als Nr. 4 gegen ein R7. Die Gegnerin spielte oft gegen den Lauf, spielte konstant und machte wenig Fehler, weshalb die Einsiedlerin den Punkt leider abgeben musste (6:7 1:6). Weil die Einzel aufgrund des Regens zeitweise unterbrochen werden musste, nutzten wir das Wetterfenster und starteten gleich nach den Einzel mit den Doppel. Linda und Céline spielten als Nr. 1 und 2 das erste Doppel gegen die Gegnerinnen Nr. 1 und 4 (6:2 6:3). Gloria und Viviane spielten gegen die Nr. 2 und 3 (6:2 6:1). Beide Doppel waren intensiv und machten allen Beteiligten grossen Spass. Die Einsiedlerinnen waren jedoch auch hier konstanter und konnten auch den Punkt Nr. 4 und 5 gewinnen.

Anschliessend an die Matches assen wir mit den Gegnerinnen noch Spaghetti und liessen die erste Runde gemütlich zusammen ausklingen.

Von Gloria Guggenberger

